



Der positive Trend in der Geschäftsentwicklung bei der QSC AG setzt sich fort. Das im Areal Butzweiler-Ossendorf ansässige Unternehmen erhöhte im zweiten Quartal 2004 seinen Umsatz um rund ein Viertel auf 35,6 Millionen Euro. Außerdem wurde - früher als von QSC geplant - ein positiver Free-Cashflow erreicht. Somit stehe einer weiterhin positiven Geschäftsentwicklung für 2004 nichts im Wege. Das erklärte QSC, indem es die bestehenden Prognosen für das laufende Geschäftsjahr bekräftigte. Um die derzeitige Geschäftsentwicklung zu stützen, verlängert QSC seine 'Testoffensive' bis Ende Oktober. Neukunden haben damit die Möglichkeit, Anschlussgebühren zu sparen und die DSL-Tarife zu testen.